

Le maire d'un arrondissement de Caracas, déclare que Hugo Chavez accompagne le peuple dans l'actuelle campagne que livre le Venezuela



Caracas, 4 mars (RHC-PL)- Le maire de l'arrondissement Libertador de Caracas, Jorge Rodríguez déclare : « Le commandant Hugo Chavez nous a laissé un héritage et avec toute la douleur que nous portons dans notre cœur, nous sentons qu'il nous accompagne dans la bataille que le Venezuela livre aujourd'hui ». Dans des déclarations diffusées par la chaîne nationale Venezolana de Televisión, il a signalé que le leader vénézuélien qui disparaissait physiquement il y a un an , a préparé le peuple à son décès et « il nous a laissé le Plan de la Patrie, une Force Armée, une population beaucoup plus cultivée, une révolution en évolution permanente ».

Il a indiqué de plus que le Plan de la Patrie, ce programme est la carte de navigation qui montre la bonté de Chavez envers son peuple, que « nous devons appliquer et continuer à construire la révolution bolivarienne ».

Jorge Rodríguez, a fait référence aux efforts constants du gouvernement vénézuélien en faveur de la paix. Il a signalé que depuis le départ de l'inoubliable président et au milieu d'autant de tristesse et de douleur, le gouvernement a été soumis aussi à une campagne sale, dont les grands axes ont été élaborées depuis l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16354-le-maire-dun-arrondissement-de-caracas-declare-que-hugo-chavez-accompagne-le-peuple-dans-lactuelle-campagne-que-livre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba